

Bonjour chers camarades,

Nous sommes heureux d'avoir pu lire votre lettre. Nous vous remercions pour vos vœux et nous vous présentons les nôtres.

Nous sommes au collège militaire d'Autun qui se trouve en Bourgogne. Autun est une ancienne cité romaine. Notre école est une ancienne caserne d'un régiment d'infanterie. En 5^e, nous sommes 53 élèves. Nous venons de tous les coins de la France. Nous étudions dans ce collège pour avoir un bon avenir, de bons souvenirs d'internat, de belles amitiés et des cours sérieux.



Nous ne savons pas encore tous quel métier nous ferons. Certains veulent être militaires (armée de l'air, armée de terre, marine ou gendarmerie), d'autres médecins, avocats, architectes, ingénieurs, etc.

Notre emploi du temps est moins chargé que le vôtre. Nous nous levons à 6h15 et allons au petit-déjeuner à 6h30. A 7h45, nous avons un rassemblement, puis nous commençons les cours à 7h55. A midi, nous avons une pause déjeuner. Nous reprenons les cours à 13h30. Nous les finissons à 16h30 le lundi et le vendredi, à 15h30 le mardi et le jeudi, et à midi le mercredi et le samedi. Après, durant le temps libre, nous faisons du sport (équitation, football, handball, volley, basket, natation, etc.), des activités culturelles (fanfare, lecture au CDI (qui est notre bibliothèque) ou nous nous détendons au foyer où il y a une télévision, des jeux et où on peut acheter des friandises. Nous avons des études de 17h30 à 19h00, avant le repas du soir. Le coucher se fait à 21h00.

Il y a une salle cinéma au collège, et nous pouvons y voir des films les après-midis du mercredi, du samedi et du dimanche. Il y a aussi une salle informatique, mais elle n'est ouverte que pour travailler durant certains cours. Nous avons aussi une salle de jeux vidéo ouverte le mercredi après-midi et le week-end.

Le samedi et le dimanche, pour les élèves de 6^e et 5^e, nous pouvons sortir en ville accompagnés d'un adulte. A partir de la 4^e, nous pourrions sortir seuls.

Le *Nouveau Changai* est le journal du collège. On y trouve des articles sur des événements de la vie scolaire, des interviews, des jeux, etc. Nous vous présentons ci-joint un exemplaire.

Et vous, que faites-vous le week-end ? Avez-vous le droit de sortir de votre école ? Avez-vous, comme nous, des vacances toutes les sept semaines, et une permission entre les vacances ? L'école est-elle loin de chez vous ?

Nous pensons bien à vous et vous assurons de notre amitié. Nous espérons que nous pourrions continuer cette correspondance.

Les élèves de 5^e du collège militaire d'Autun

